
 

 

 

 

 

百五十周年記念に向けて 

 元教育長の高村秀夫様、辻久保区長の長野博巳様は
じめ、各実行委員の皆様と、百五十周年記念について
の話し合いの場を今まで数回持ちました。地域の方か
らの寄付金もたくさん集まっております。ありがとう
ございます。１０月１３日（日）のタイムカプセルの開
封、１１月１日（金）の記念式典についての具体的な内
容もある程度決まりつつあります。会議においていろ
いろなアイデアが出て、その中からできるものを選択して、より良い式典を目指し
ていきます。具体的な日程や時間が決定しましたら、学校だよりやホームページを
活用してお知らせできればと考えております。当日のたくさんのご参加をお待ちし
ております。 

合志楓の森小学校 

 ２４日（月）、合志楓の森小学校で菊池教育事務所・合
志市教育委員会の方々の総合訪問がありました。私は協
力者として２年生２クラスの授業を見せていただきま
した。２組が３１人、４組が２６人のクラスでしたが、
多くの児童が姿勢良く先生の話をしっかり聞き、道徳の
授業に集中して取り組む姿が印象的でした。そこには、
担任の先生の児童への愛情とお互いの信頼関係がありました。効果的な電子黒板の
活用や視覚的にわかりやすい板書など、教材研究（授業の準備）の努力の様子が見
られました。また、挙手する子も多く、発表しやすい雰囲気の学級経営（仲間づくり
など）がきちんとなされていました。西合志第一小学校の子ども達はもちろんです
が、どの学校でも子どもはかわいいものですね。 

不法侵入 

 休みの日や放課後の生活についてです。道路で遊んだり、ましては他の人の敷地
内（私有地）に入ったりして、鬼ごっこなどをしているということがありました。確
認をして個別の指導や家庭連絡、全校集会での指導をしています。私有地に許可な
く入ると不法侵入という犯罪になります。また、他人の財産を壊してしまうかも知
れません。絶対に私有地には入らないようにしてください。各ご家庭でのご指導も
よろしくお願いします。運動場で遊んでいいですよ！水筒もって 

通学路一時変更 

 小学校近くで工事が始まるため、しばらくの間一部通
学路が変更になりました。該当する地区は、辻久保と小
池です。すでに仮歩道を通って登下校しています。私も
その仮歩道を歩いてみましたが、滑り止めも張ってあり
安全を配慮した作りになっています。合志市は企業の進
出を始め、道路の工事も並行して行われ、どんどん発展
しています。人口も合志市は増加しています。その人口の増加に伴って、さらに車
やバイクも増えてくると思われます。登下校はもちろん、地域の生活においても交
通事故に遭わないように、安全な歩行、安全確認、飛び出しをしない、道路で遊ばな
いなど、大切な命を守る生活をしてください。 

第一小学校シンボルツリー   学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」 

 

 

 

             校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」 
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